

Zürich, 13. September 2024

## Helbling Venture Challenge Finals 2024

### Einzigartige Veranstaltung gestaltet die Zukunft im Bereich der Medizintechnik

Helbling hat in Zusammenarbeit mit [Venturelab](#) die [Helbling Venture Challenge](#) ins Leben gerufen, einen Accelerator, der sich darauf konzentriert, die vielversprechendsten hardware- und softwarebasierten Startups weltweit zu unterstützen. Im ersten Jahr liegt der Schwerpunkt auf Medtech, Diagnostik, Laborsystemen und der pharmazeutischen Produktion. Diese Zusammenarbeit verbindet die über 60-jährige Erfahrung von Helbling im Bereich Innovation mit der Mission von Venturelab, das Startup-Ökosystem durch transformative technologische Lösungen zu stärken.

Am 13. September 2024 fand die erste Ausgabe der Helbling Venture Challenge ihren Höhepunkt in einer spannenden Finalrunde. Fünf bahnbrechende Startups – [Resmonics](#), [Incontalert](#), [Earlysight](#), [Rhovica](#) und [LighthouseTech](#) – traten gegeneinander an, um den ersten Platz zu sichern. Die Finalisten, ausgewählt aus einem beeindruckenden Pool von Bewerbungen, präsentierten ihre wegweisenden Technologien und Geschäftsstrategien während einer privaten Sitzung am Hauptsitz von Helbling in Zürich. Die Nachmittagsveranstaltung im Renaissance Zürich Tower Hotel brachte diese Innovationen einem breiteren Publikum näher und unterstrich das Potenzial der Medtech-Szene.

Der Gewinner, [Rhovica Neuroimaging AG](#), überzeugte die Jury mit einem mutigen Ansatz und einer disruptiven Technologie. Als Teil des Preises erhält Rhovica ein Beratungs- und Entwicklungspaket im Wert von CHF 25'000 von Helbling Technik, das darauf abzielt, ihre Produktentwicklung zu beschleunigen. Darüber hinaus wird Rhovica die Möglichkeit geboten, in den globalen Büros von Helbling in der Schweiz, Boston, San Diego oder München zu arbeiten und von lokalem und internationalem Know-how zu profitieren.

Mit Blick auf die Helbling Venture Challenge 2025 hat diese erste Ausgabe einen neuen Massstab gesetzt, um Startups bei der Bewältigung globaler Herausforderungen zu unterstützen. Die Partnerschaft mit Venturelab unterstreicht unser Engagement, mutige Ideen zu fördern und sie in marktreife Lösungen umzuwandeln. Gemeinsam stärken wir die nächste Generation von Technologiepionieren.